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　　　　　　　　　が地域の人たちから要望を受け、
市建設局に働きかけていた西中島小学校と西町公園
にはさまれた道路の舗装修復工事がこのほど完成し
ました。これまで路面に亀裂やデコボコがあり通行
が不便でした。
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すぎた

かじき

府営東三国住宅
　　立ち退きで

橋下知事に質疑する加治木府議

　加治木一彦府議会議員は７日の府議会本会議で一般質問
に立ち、府営東三国住宅の立ち退き問題などについて質疑
をしました。移転先の確保策として大阪市営住宅のあっせ
んを平松邦夫市長に申し入れては、との提案に橋下徹知事
は「お願いをいたします」との答弁がありました。　

　

府
営
住
宅
第
１
号
の
高
層
住

宅
と
し
て
１
９
６
８
、
６
９
年

度
に
建
設
さ
れ
た
東
三
国
住
宅

は
現
在
、
３
２
１
世
帯
が
入
居

し
て
い
ま
す
。
現
行
の
建
築
基

準
法
に
基
づ
く
耐
震
基
準
を
満

た
さ
な
い
た
め
、
府
が
今
後
の

あ
り
方
を
様
々
な
観
点
か
ら
検

討
し
て
い
ま
し
た
。

　

加
治
木
府
議
は
２
０
０
７
年

１
０
月
の
府
議
会
住
宅
水
道
常

任
委
員
会
で
東
三
国
住
宅
の
耐

震
改
修
問
題
を
質
疑
、「
０
８

年
度
に
は
団
地
の
現
状
を
精
査

し
た
上
で
、
安
心
し
て
い
た
だ

け
る
よ
う
最
も
適
切
な
方
法
等

を
総
合
的
に
検
討
し
て
ま
い
り

た
い
」
と
の
答
弁
を
得
て
い
ま

す
。

　

今
回
の
質
疑
で
加
治
木
府
議

は ｢

何
の
落
ち
度
も
な
い
の
に

立
ち
退
き
を
迫
ら
れ
た
入
居
者

の
気
持
ち
を
察
し
て
ほ
し
い
。

一
層
の
配
慮
が
必
要
で
は
な
い

か｣

と
訴
え
ま
し
た
。

　

橋
下
知
事
は
「
地
震
に
備
え

る
た
め
と
は
い
え
、
移
転
せ
ざ

る
を
得
な
い
入
居
者
に
は
大
変

な
心
労
を
か
け
、
大
変
申
し
訳

な
く
思
う
」
と
陳
謝
。｢

人
命
を

尊
重
す
る
観
点
か
ら
早
期
に
移

橋
下
知
事
の
答
弁
を
聞
く
加
治
木
府
議

転
す
る
必
要
が
あ
り
、
他
の
耐

震
性
の
あ
る
府
営
住
宅
等
を
近

隣
で
あ
っ
せ
ん
す
る
こ
と
に
最

大
限
の
努
力
を
す
る
」
と
約
束

し
ま
し
た
。

　

橋
下
知
事
は
さ
ら
に
、
府
営

住
宅
の
ほ
か
に
加
治
木
府
議
が

提
案
し
た
市
営
住
宅
や
、
近
隣

の
都
市
再
生
機
構
の
賃
貸
住
宅

な
ど
で
移
転
先
の
必
要
な
戸
数

が
確
保
で
き
な
い
場
合
の
対
応

は
「
今
後
検
討
す
る
」
と
し
、

  「
入
居
者
に
で
き
る
限
り
心
労

を
か
け
な
い
形
で
の
移
転
を
実

現
し
た
い
」
と
述
べ
ま
し
た
。

道
路
改
修
が
完
成

加治木府議 橋下知事に

西
中
島
小
学
校
前

住民の思いを代弁！

お
知らせ
平成22年 4月 保育所 (園 )一斉入所申込受付

第一希望の各保育所 (園 )

10月19日～11月6日 　 　　 　10時～16時日程 （日・祝を除く）

場所 区保健福祉担当問合せ ☎6308-9857

の
完成を喜ぶ地域の人たち ( 左 ) と杉田市議

杉田忠裕市会議員


